



RCF Radio (toutes régions – Méditerranée Var, Nice Côte d'Azur, Vaucluse) -

C'est un cri d'alerte que lancent aujourd'hui douze associations des Bouches-du-Rhône qui œuvrent dans le secteur médico-social. Plus de 500 postes sont aujourd'hui vacants dans leurs établissements, c'est l'accompagnement de 15 000 personnes en situation de handicap qui est en jeu. Ces associations réclament donc une augmentation des salaires afin de rendre ces métiers plus attractifs. Jean-Yves Lefranc, directeur général de l'UNAPEI Alpes-Provence, la première fédération d'association de représentation et de défense des intérêts des personnes handicapées mentales et de leur famille. *« Si nous n'avons pas le personnel pour accompagner les personnes, nous allons être en très grande difficulté. Nous, mais surtout les personnes qui ont besoin d'accompagnement au quotidien dans les actes de la vie, nécessaires à leur survie pour certains. On pense que c'est nécessaire qu'il y ait une concertation pour qu'on puisse revaloriser les salariés. En trente ans, les salaires ont pratiquement perdu 35% ! On parle de 7 000 emplois, on parle de plus de 15 000-20 000 personnes accompagnées, qui vont générer des crises majeures au sein des Bouches-du-Rhône. »*